



Norbert Schulz (von links), Sandra Steiert, Silvia Meier, Nicole Steiner und Hermann Rösch führen den Verein. Foto: rh

# Reitplatz neu angelegt

Generalversammlung bei den Reitsportfreunden Gottenheim / Das ganze Jar aktiv

**Gottenheim. Im Jahr 2000 hatte sich der Verein Reitsportfreunde Gottenheim neu formiert. Nach wie vor zählt der Verein mit seinen 23 Mitgliedern aber zu den kleinen Vereinen in der Gemeinde Gottenheim. Die anfallenden Arbeiten müssen deshalb auf wenige Schultern verteilt werden. Dies zeigte auch die Mitgliederversammlung am vergangenen Donnerstag.**

Der Erste Vorsitzende Hermann Rösch begrüßte neben den Mitgliedern auch den stellvertretenden Bürgermeister Kurt Hartenbach. Auch der zukünftige Bürgermeister Christian Riesterer wollte sich an diesem Abend ein Bild vom Verein machen. Den Tätigkeitsbericht des Jahres 2013 begann Rösch mit einem Dankeschön an Platzwart Norbert Schulz, der „das Gelände hegt und pflegt“. Im September 2013 wurde viel Arbeit in den Reitplatz investiert. Der Vorsitzende betonte hier

die besondere Bereitschaft von Herbert Maucher. Er hatte seine Maschinen zur Verfügung gestellt, um die Arbeiten zu ermöglichen. Der abgetragene Humus wurde an einer anderen Stelle des Geländes gelagert. Danach wurde ein Entwässerungsrohr gelegt, ehe man den Reitplatz wieder mit Sand auffüllte und einebnete.

Wieder nahm der Verein im vergangenen Jahr am Sommerferienprogramm der Gemeinde teil. An Hand von Bildern dokumentierte Hermann Rösch, wie die 15 Kinder mit den drei Gespannen unterwegs waren. Im November 2013 organisierten die Reitsportfreunde erstmalig einen Café-Treff in der Bürgerscheune im Rathaushof.

Danach zeigte Kassenwart Sandra Steiert auf, welche finanziellen Investitionen der Verein im vergangenen Jahr für die Renovierung des Reitplatzes aufgewendet hatte. Die Kassenprüfer Birgit Wiloth-Sacherer und Herbert Maucher hatten

sich von der Genauigkeit der Kassenführung überzeugt. Herbert Maucher beantragte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte.

Anschließend wählte man Nicole Steiner zur zweiten Vorsitzenden. Melanie Schulz wurde auf Vorschlag des Jugendrates als Jugendwart bestätigt.

Christian Riesterer betonte in seinem Grußwort: „Ich konnte mich von der Vielseitigkeit in der Vereinsarbeit überzeugen. Für ihre weitere Arbeit wünsche ich viel Erfolg.“ Auch Clemens Zeissler, Sprecher der Vereinsgemeinschaft, sprach seinen Dank für die Teilnahme am Sommerferienprogramm und die Anstrengungen des Vereins aus.

Für das Jahr 2014 stellte Hermann Rösch folgende Veranstaltungen in Aussicht: Eine Reiterrallye, die am 18. Mai stattfinden soll, eine weitere Teilnahme am Sommerferienprogramm, sowie ein Café-Treff in der Bürgerscheune.

**Rainer Hock**